

Como protagonistas... los párrocos

El martes 7 de junio, pudimos disfrutar, en clase de religión, de cuatro invitados especiales: se trataba de los párrocos de los pueblos de donde venimos al instituto:

Javier, de Alaejos, Andrés de Castronuño, Jesús de Serrada, y Francisco Javier de Tordesillas.

De la invitación se encargó nuestra profesora, en vista de la ignorancia de la que hacíamos gala, sobre su trabajo, los alumnos. Los curas de nuestros pueblos, ¡vaya institución!... Estos hombres, que no siempre conocemos, que tantas veces ignoramos, criticamos, pero que, están siempre ahí, en los momentos importantes de nuestras vidas: en nuestro bautizo, en nuestra comunión, en la boda, en nuestro entierro,....

Pero en esta ocasión, queríamos saber de ellos en particular. Dejar a un lado su labor de *párrocos*, y conocer mejor a la persona.

Así es que comenzamos esta mesa redonda en la que nosotros que hacíamos de moderadores, lanzamos una pregunta y nuestros invitados las iban respondiendo.

La primera, ¿por qué os hicisteis sacerdotes?, la típica,...

A esta los cuatro nos relataron su experiencia: y ninguno coincidió,... A Jesús el de Serrada, dice que entró y salió del seminario, hasta que lo tuvo claro,...

Francisco Javier el de Tordesillas, por lo que contaron unos misioneros que les hablaron de aquellas tierras, y se quedó *enganchado*, atraído por todo aquello,...; en el caso de Javier el de Alaejos, después de hacer su carrera, trabajar, sintió que lo que quería era otra cosa, y allá que se fue de seminarista, ya de años entrados,. Y para Andrés el de Castronuño que es fraile mercedario, como aquellos que recataron a Cervantes, también fue el ejemplo de aquellos frailes aventureros, lo que le movió a ser religioso y luego sacerdote.

...-Bueno, pero ¿las chicas también os gustarán?

Pues claro, apunta Jesús con sus 33 años, y nos siguen gustando, pero sabiendo cual es nuestra vocación,...

Y del resto de las preguntas: si no han pensado formar una familia, cuánto gana un párroco, quien les paga, que si hay que estudiar para se cura,... Y llegados a ese punto, hablamos de los tópicos como el vino y los curas,...

Todas las preguntas fueron contestadas con sinceridad y soltura, y se mostraron a gusto y encantados de compartir con nosotros sus inquietudes y vidas. O esa impresión nos causaron,...

La profesora no quería dejarlos marchar sin ese toque educativo, les lanzó la pregunta para que *se mojaran*,... A la pregunta final sobre lo que desean para los jóvenes, coincidieron en que busquen la Verdad y a Jesucristo, que no defrauda.



Andrés y Alberto de 3ºESO.